

Srenad Adakan Survey Integritas Jabatan dan Organisasi TNI AD Di Korem 082/CPYJ

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 24, 2021 - 12:20



KOTA MOJOKERTO - Dalam rangka menilai integritas Jabatan dan Organisasi TNI AD, Staf Perencanaan Angkatan Darat (Srenad) mengadakan Survey Internal Integritas Jabatan dan Organisasi TNI AD yang sekaligus Sosialisasi Reformasi Birokrasi bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ, Jl. Veteran No 3 Kota Mojokerto, Kamis (24/6/2021)

Sebanyak 50 orang Personel Korem 082/CPYJ, Perwira, Bintara, Tamtama dan

PNS mengikuti kegiatan Survey Integritas Jabatan dan Integritas Organisasi TNI AD yang dilakukan oleh Pabandya-2/Asro Spaban III/Litbangasro Sreanaad.

Tim yang dipimpin oleh Letkol Cpl I. Nyoman Darmana. S.T., M.I.Pol memilih personel secara acak dari berbagai jabatan di Korem 082/CPYJ untuk mengetahui sejauh mana tugas dan tanggung jawab yang diembannya.

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto diwakili oleh Pasiren Progar Korem 082/CPYJ Mayor Cku Anies Erdiyanti mengatakan, dalam rangka kegiatan Survey ini sangat berpengaruh terhadap tugas yang diberikan kepada personel Korem 082/CPYJ, karena kegiatan ini dilakukan untuk melihat sampai sejauh mana kita semua dalam melaksanakan tugas-tugas sesuai dengan bidangnya masing-masing dan juga untuk kepentingan organisasi.

"Saya berharap kepada semua peserta untuk memberikan masukan, jawaban yang sebenarnya, sehingga jawaban atau masukan akan menjadikan evaluasi untuk kita, satuan bahkan untuk TNI AD secara umum. Karena survey yang dilaksanakan ini adalah tentang pekerjaan/jabatan yang saudara emban, beban kerja serta integritas organisasi maka jawaban harus riil dan nyata sehingga nantinya dapat menjadi bahan pertimbangan oleh satuan atas.

Apakah organisasinya perlu ditambah lagi atau tidak, dihadapkan dengan beban kerja, supaya kita bisa melakukan tugas sesuai dengan tugas pokok masing-masing," ujar Pasiren

Sementara itu Ketua Tim Survey dari Srenad Letkol Cpl I. Nyoman Darmana mengatakan, survey Internal Reformasi Birokrasi atas perintah Pimpinan TNI AD, dan saat ini yang terpilih Korem 082/CPYJ. Tentang Reformasi Birokrasi dan Tunjangan Kinerja saling terkait, jadi hubungan antara Reformasi Birokrasi yang kita lakukan dengan tunjangan kinerja sangat berpengaruh.

Ada Peraturan Presiden (Perpres) tentang kenaikan tunjangan kinerja yang terbaru, salah satunya adalah adanya peningkatan kinerja," jelas Letkol Nyoman.

Kita bersyukur tahun lalu Tunjin kita meningkat dari tahun sebelumnya. Seandainya tahun ini kinerja kita baik, reformasi birokrasi berjalan baik dan ideal dari tujuan reformasi birokrasi tentang birokrasi yang sederhana, efektif dan efisien maka akan menjadi bahan pertimbangan untuk penilaian kenaikan tunjangan kinerja.

Inti dari reformasi birokrasi adalah perubahan reformasi itu sendiri artinya perubahan salah satu yang dijadikan penilaian oleh Kemenpan RB. Dengan adanya survey secara berkala terhadap internal organisasi ini dengan maksud untuk mengetahui bagaimana organisasi berjalan, bagaimana personel melaksanakan tugasnya.

Sehingga sebagai bagian dari agenda reformasi birokrasi, oleh karena itu kita berikan masukan kepada TNI AD melalui survey ini, selanjutnya ada hal-hal yang masih perlu ditingkatkan atau mungkin ada saran untuk satuan. Demi kebaikan bersama dan demi kemajuan organisasi, untuk itu saya ucapkan terima kasih telah mengikuti survey integritas ini, saya berharap jawaban secara jelas sesuai dengan tugas dan bidangnya masing-masing," ujarnya. (Penrem/Jon)